
Herr Gräf wendet ein, dass zu TOP 4.5 der letzten Sitzung seine ergänzenden und erläuternden 
Ausführungen zum Antrag der FDP-Fraktion nicht protokolliert worden sind.  
 
Herr Diwo gibt zu Bedenken, dass die Einwendung verspätet sein könnte.  
 
Herr Sterzenbach bietet an, eine Zusammenfassung der entsprechenden Tonbandaufnahme dieser 
Niederschrift beizulegen, sofern das Tonband nicht bereits gelöscht wurde. 
 
Anmerkung des Schriftführers: 
 
Die Tonbandaufzeichnung der APV-Sitzung vom 27.02.2008 wurde, nachdem gem. § 24 der 
Geschäftsordnung des Rates der Gemeinde Eitorf keine Einwendungen erhoben wurden, 
gelöscht. 


